



Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Interpellation Nr. 122 Nicole Amacher betreffend Umsetzung der Istanbul-Konvention; schriftliche Beantwortung

P185398

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat vertritt die Haltung, dass das Angebot für Gewaltopfer und damit auch für Opfer von häuslicher Gewalt im Kanton Basel-Stadt die Anforderungen der Istanbul-Konvention erfüllt und teilweise übertrifft. Einzig bei der statistischen Erfassung und bei den Kapazitäten des Frauenhauses besteht Handlungsbedarf. Dieser ist erkannt, Massnahmen zur Beseitigung der Probleme sind in Prüfung oder eingeleitet.

